

Leandro Martínez será el artista estelar del Día del Amor en Quillota

Quillota ya calienta motores para festejar el Día del Amor y la Amistad con un espectáculo que promete convocar a cientos de personas en pleno centro de la comuna. El encargado de encabezar la jornada será **Leandro Martínez**, reconocido intérprete nacional de baladas románticas y uno de los rostros más recordados del programa **Rojo**.

La presentación está agendada para este **sábado 14 de febrero**, a contar de las **19:30 horas**, en la **Plaza de Armas de Quillota**, en un evento de carácter gratuito organizado por la Municipalidad de Quillota, como parte del programa estival **“Verano en Familia”**.

Anuncio Patrocinado

Humor y cercanía con el público

En los días previos al evento, el cantante ha generado cercanía con sus seguidores al tomarse con humor los comentarios realizados por el comediante **Luis Slimming**, conocidos por viralizarse en redes sociales. A través de Instagram, y en respuesta a una publicación municipal, Martínez comentó entre risas:

“Quiero aclarar que soy yo quien hará el show, ya que mi tributo tiene mucho trabajo. ijajajaja! Los espero”.

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Leandro Martínez será el artista estelar del Día del Amor en Quillota

La invitación oficial también vino de parte del propio artista, quien llamó a la comunidad a sumarse a esta celebración:

“Quiero hacerte una invitación para celebrar el Día del Amor en la Plaza de Quillota, este sábado 14 de febrero desde las 19:30 horas. Será un show en vivo, parte del programa Verano en Familia, pensado para compartir, disfrutar y vivir una noche llena de música y romanticismo”, señaló.

Trayectoria y éxitos

Con cinco discos de estudio y un álbum recopilatorio, Leandro Martínez ha construido una sólida carrera en la música nacional. Uno de los hitos más recordados fue su participación en el **Festival de Viña del Mar** 2012, donde interpretó “*Mi gran amor*”, consolidándose como una de las voces más reconocidas del pop y la balada romántica chilena de la última década.

Más música y premios para las parejas

La jornada contará además con la presentación de **Carlos Álvarez**, quien recientemente destacó en el escenario de la Expo Quillota 2025. A esto se suma una serie de concursos con premios especialmente pensados para parejas, gracias al apoyo de emprendedores locales, entre ellos cenas, desayunos, masajes y experiencias turísticas, incluyendo un vuelo panorámico sobre la ciudad.

Festejos también en San Pedro

Las celebraciones continuarán el **domingo 15 de febrero**, desde las **18:30 horas**, en el exterior del Centro Comunitario Cultural del distrito de **San Pedro**. En esa jornada, el público podrá disfrutar gratuitamente de un **Tributo a Pimpinela** y del show de **Jime Pereyra**, cerrando un fin de semana marcado por la música y el amor en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?